

## Stuttgart Stäffele bekommen Zuwachs

Yannik Buhl, vom 13.07.2012 18:43 Uhr



Neue Stufen für Stuttgart: Die Stäffele verbinden das Neckartal mit dem Hallschlag Foto: Leif Piechowski

F Empfehlen

Tweet

+1



Stuttgart - Die Stäffele sind das Markenzeichen Stuttgarts. Jetzt gibt es eine Treppe mehr - sie wurde am Freitag in Bad Cannstatt eröffnet. Mit ihren 166 Stufen überwindet sie 23 Höhenmeter und verbindet von der Stadtbahnhaltestelle Kraftwerk Münster aus das Neckartal mit dem Hallschlag. Die Treppe führt an malerischen Weinreben vorbei und mündet im ehemaligen Steinbruch am Travertinpark. Fußgänger sparen sich so einen langen Umweg um den Weinberg herum. „Der Bedarf wird sehr hoch sein, aber ich bin sicher, es wird funktionieren“, sagte Wolfgang Schanz vom Tiefbauamt bei der Eröffnung. Bei dem Bau der Treppe habe man vor allem auch auf die Energieeinsparung bei der Beleuchtung geachtet. „Unsere fünf Leuchten haben einen Bewegungsmelder und werden erst dann richtig hell, wenn jemand hochläuft.“ Zusammen mit der modernen LED-Technik spare man etwa 90 Prozent Strom gegenüber herkömmlichen Lampen. Insgesamt hat das neue Stäffele die Stadt etwa 210 000 Euro gekostet. Die Initiative „Zukunft Hallschlag“ des Stadtteilmanagements feierte die Einweihung mit einem Treppenfest.